



## Diputados de Morena anunciaron el retiro de los espectaculares de Claudia Sheinbaum

Días después de que usuarios en redes sociales notificaran la presencia de espectaculares con la silueta de Claudia Sheinbaum en varios estados de la República, la diputada Aleida Alavez Ruiz anunció el retiro de la propaganda. Algunos personajes de oposición apuntaron a que se trataba de un acto de precampaña, aunque la legisladora de Morena negó haber violado ley alguna con la difusión.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/251010/diputados-de-morena-anunciaron-el-retiro-de-los-espectaculares-de-claudia-sheinb>